



BUREAU PRINCIPAL CANADA LIFE ASSURANCE COMPANY, HAMILTON, ONT.
Érigé en 1881.

Haut-Canada avant 1850 ; que les timbres-poste n'étaient pas encore en usage ; qu'il n'était pas encore venu de steamer à Québec ; qu'il n'existait aucune communication télégraphique entre les villes principales ; que la population du Haut-Canada (Ontario) en 1841 était au-dessous de 500,000 âmes alors que celle du Bas-Canada (Québec) en 1844, était au-dessous de 700,000. Les moyens de communication et de déplacement étaient lents et difficiles ; la connaissance et le besoin de l'assurance sur la vie restaient confinés dans la classe d'élite,

et parmi les masses régnaient des notions absurdes et une ignorance absolue des sains principes de l'assurance. vie.

1847-1849 La Canada Life Assurance Company a été fondée le 21 Août 1847 par M. Hugh C. Baker, gérant local à Hamilton de la Banque de Montréal et commença ses opérations sous un Acte d'Ajustement ou Co-participation en Octobre de la même année, avec un capital souscrit de £50,000, M. Baker étant gérant, actuaire et président.